



DOS PALABRAS PARA DEFINIRNOS:

Demócratas Europeos

DEMOCRATS

PARTIDO DEMÓCRATA EUROPEO

democrats.eu

Nuestro Secretario General Sandro Gozi y el Presidente Francois Bayrou
en la Convención de PDE en Florencia - Marzo 2024



Los demócratas europeos.

Sí, somos los demócratas europeos.

Demócratas, porque creemos profundamente en la democracia. Una democracia que queremos hacer más fuerte y más cercana a los ciudadanos. Soñamos con instituciones atractivas para todos, con nuevas formas de participación directa y activa. Defendemos una democracia vibrante, capaz de resistir a las amenazas internacionales, incluso en nuestro propio continente. La apoyamos allí donde flaquea. Cuando se cuestiona, la protegemos. Donde ya no existe, trabajamos para restaurarla.

Europeos, porque creemos en la integración europea y estamos convencidos de que es el futuro de nuestro continente. En un mundo en transición, es más necesario que nunca reafirmar la posición central de la Unión Europea en el proyecto político mundial. Reinventar Europa no es un reto fácil; es una tarea exigente que requiere una voluntad inquebrantable. Tenemos esta voluntad.

Juntos construiremos la Europa del mañana.

20 años de amor por Europa

Todo empezó en 2004, en vísperas de las elecciones europeas de junio. François Bayrou, entonces líder de la UDF, toma una decisión audaz. «Europa necesita un gran partido democrático que no sea ni conservador ni socialista, sino que lleve el espíritu de los padres fundadores», declaró en mayo a Le Monde.

La Asamblea General constituyente se convocó el 13 de julio, día de apertura de la nueva legislatura. El 9 de diciembre, la UDF francesa, la Margherita italiana, el MCC belga, el partido vasco EAJ-PNV, el Partido Laborista lituano, los checos de Cesta Změny y los chipriotas de Neoi Orizontes fundaron oficialmente en Bruselas el Partido Demócrata Europeo. Con 25 eurodiputados, nos unimos al Grupo de la Alianza de los Demócratas y Liberales por Europa.

No fue sólo la fundación de un nuevo partido, sino el surgimiento de una nueva visión de Europa, impulsada por los objetivos de justicia social, federalismo y democracia participativa. Dos décadas después, seguimos impulsados por este vigor y estamos dispuestos a afrontar los retos del futuro con la misma determinación que nos impulsó cuando nos fundamos.

En 2024, celebramos el 20º aniversario de nuestra fundación, un gran logro en la política europea, durante nuestro Congreso y Conferencia 2024 del PDE «El Centro es la Respuesta». Durante el Congreso, presentamos nuestro nuevo logotipo naranja, que establece la nueva identidad visual del PDE en nuestro empeño por lograr otros 20 años de amor por Europa.



2004



2012



2014



2024



Los eurodiputados del PDE en Namur (Bélgica)
septiembre de 2024

La familia democrática europea

En la actualidad, el Partido Demócrata Europeo (PDE) está formado por 21 partidos de 17 países europeos. En la nueva legislatura del Parlamento Europeo, el PDE cuenta con 10 eurodiputados: 4 franceses del Mouvement Democrat, 3 alemanes del Freie Wähler, 1 eurodiputada vasca del EAJ-PNV, 1 belga del partido Les Engagés y un irlandés de Irlanda Independiente.

Con 103 diputados nacionales de nuestros partidos miembros, el PDE se está consolidando como una fuerza emergente, solidaria y ambivalente en la escena política europea.

Composición del Consejo de Administración de PDE:

Presidente: **François Bayrou** (Francia)

Secretario General: **Sandro Gozi** (Francia)

Vicepresidentes ejecutivos: **Andoni Ortuzar** (País Vasco),
Engin Eroglu (Alemania)

Tesorera: **Marguerite Deprez-Audebert** (Francia)

Manifiesto por Europa

Cada cinco años, el Partido Demócrata Europeo presenta candidatos a las elecciones europeas a través de sus partidos miembros. Este año, hemos dado un paso más con una plataforma programática adoptada en el congreso de Florencia en marzo de 2024: El Manifiesto del PDE: «Europa es nuestra revolución».

El manifiesto establece 300 acciones prioritarias que nuestros políticos europeos defenderán durante su mandato.

Estos retos de futuro están en el centro de nuestro compromiso. Pero lo que realmente distingue al PDE es su ambición por la democracia europea. Ningún otro partido sitúa la reforma de los Tratados europeos en el centro de su programa. Este es el requisito básico para una Europa más fuerte, autónoma y soberana.



**PUEDES ENCONTRAR
NUESTRO MANIFIESTO
EN NUESTRA PÁGINA WEB**



**EDP EURODEMS CONVENTION
8 MARCH 2024 - FLORENCE**



**El Manifiesto del PDE fue aprobado
en Florencia en marzo de 2024.**

Una Europa soberana

Queremos una Europa más fuerte, más autónoma y más sólida. Para lograrlo, estamos convencidos de que hay que reformar a fondo los tratados fundacionales de la Unión: mediante la elección directa del Presidente de la Comisión; mediante más poderes para el Parlamento; y mediante la abolición del derecho de veto de los Estados miembros. La democracia es también una baza que hay que defender: todas las violaciones del Estado de Derecho en la UE deben ser aisladas y castigadas, del mismo modo que tenemos que protegernos de las injerencias extranjeras, incluida la desinformación. A nivel internacional, apoyamos a Ucrania en su lucha contra los invasores rusos.

Una Europa “Made in Europe”

En los ámbitos de la industria, la energía, la sanidad, la alimentación, la defensa, la cultura, la tecnología y las start-ups, Europa debe ganar autonomía, invertir masivamente y ampliar sus capacidades de producción. Debemos invertir en la reindustrialización, producir tecnologías limpias y armamento en casa. Hay que defender a nuestras empresas de la competencia desleal: Debemos pasar del libre comercio al comercio justo. También debemos invertir en cultura: Por cada euro que gastemos en seguridad, debemos gastar un euro en bibliotecas, escuelas y eventos culturales.

La Europa del futuro

No sólo es necesario, sino también posible, crear las condiciones para que Europa sea líder mundial en tecnología y sea competitiva en los sectores del mañana: Servicios digitales, espacio, agricultura inteligente, tecnologías verdes, inteligencia artificial. Para lograrlo, necesitamos una Europa de las competencias, invirtiendo en formación, en el proyecto Erasmus, en educación cívica y en universidades europeas.

La Unión Europea debe ampliar sus competencias invirtiendo en educación, en el proyecto Erasmus, en educación política y en universidades europeas. También necesitamos una ley espacial europea y la aplicación de la Ley de Servicios Digitales (DSA), de importancia estratégica para nuestras democracias. Por último, estamos a favor de proteger a nuestros hijos introduciendo la alfabetización digital.

Una Europa con menos burocracia

Tiene que ser más fácil para nuestros ciudadanos lidiar con la burocracia de la UE. Las empresas y los emprendedores deben tener un acceso rápido a los fondos de la UE sin tener que navegar por complejas capas de burocracia nacional y de la UE. La regulación europea tampoco debe restringir el crecimiento y la innovación en nuestras economías, y debemos evitar un exceso de regulación por parte de la UE en este sentido. Estamos a favor de una Europa que ayude a sus ciudadanos, no que se interponga en su camino.

Una Europa verde y pragmática

Estamos a favor de un enfoque pragmático y no ideológico de la transición verde, que consideramos urgente. No necesitamos barricadas entre los partidarios de la transición verde y la agricultura, sino un acuerdo que abarque lo que es económica y socialmente sostenible, que implique a todas las partes interesadas y que ponga en práctica lo decidido sin dar marcha atrás al reloj.

La transición ecológica debe volver a ser una oportunidad y no una limitación. Es una oportunidad para las pequeñas y medianas empresas, para la agricultura, pero también para los consumidores, porque la seguridad alimentaria es una prioridad para todos.



Uxue Barkos (Geroa Bai), Andoni Ortuzar (EAJ-PNV), Oihane Agirregoitia (cabeza de lista), Fernando Clavijo (Coalición Canaria) y Tolo Gili (El Pi-Proposta per les Illes Balears) posan en Madrid tras rubricar el acuerdo de coalición con el que CEUS concurrirá a las Elecciones Europeas de 2024.

El PDE es un partido político europeo que reúne a partidos políticos y diputados al Parlamento Europeo que desean una Unión más cercana a sus ciudadanos. Somos un movimiento político transnacional comprometido con la construcción de una democracia europea basada en los valores compartidos de la paz, la libertad, la solidaridad y la educación, al tiempo que afirmamos con orgullo su cultura en el mundo del mañana. Formamos parte del Grupo «Renew Europe» del Parlamento Europeo.

 [facebook.democrats.eu](https://facebook.com/democrats.eu)

 [twitter.democrats.eu](https://twitter.com/democrats.eu)

 [instagram.democrats.eu](https://instagram.com/democrats.eu)

Producido con el apoyo financiero del Parlamento Europeo. Las opiniones expresadas son las de los autores y no reflejan necesariamente la posición del Parlamento Europeo.

democrats.eu